

## Deerhound Jahresausstellung 2004 22. Mai 2004 in Issum (DWRV)

## Schottenbesuch in Issum

Unsere Deerhound-Jahresausstellung 2004 in Issum wurde zu einem besonderen Fest, unsere Züchter und Liebhaber der Rasse aus dem In- und Ausland haben mit einer hohen Meldezahl dazu beigetragen. Ich freue mich sehr, dass die Jahresausstellung bei unserer Rasse so gut angenommen wird.

Bedanken möchte ich mich auch beim Düsseldorfer Windhund-Sportverein mit seinen Helfern, ohne die der notwendige Rahmen für eine solche Veranstaltung nicht zu schaffen wäre.

Angelika Evertz (Zuchtkommissionsmitglied)



ein sehr schön dekorierter Ring



und viele, viele Preise



Eröffnung und Einmarsch der Deerhounds



Deerhounds, Deerhounds - ein wunderschöner Anblick





Zuschauer, und eine sehr entspannte Stimmung







ein schöner Tag geht zu Ende



Judgedinner

